
Gott der Vater, Heiliger Geist im Geist der Wahrheit, verheißen im Namen Jesus Christus

Kreisverband – Bürgerbüro - 
Politischer Parteien der 
CDU/CSU/SPD/FDP/Grünen/AfD
der Bundesrepublik Deutschland

Sehr geehrte Damen und Herren, 

wir wenden uns explizit an Sie, da Sie noch Volksnähe und die Alltagsbedürfnisse der Menschen in 
diesem Land selbst miterleben von Tür zu Tür. Wir hoffen auf die Intension und Motivation des 
Guten, die wir bei Ihnen noch finden, denn aus Gottes Mund gesprochen; daß es unter den 
Repräsentanten der Länder und Nationen nicht einen gibt, der Seinem Willen gemäß im Guten 
handelt, obgleich ihn sein Gewissen plagt, ist er doch dem Bösen verfallen. So lesen Sie selbst; 

„Dann ist jenes Wissen, das Sie haben falsch und jene Wissenschaft schlecht, da ihr mit ihr eine 
Welt des Schmerzes geschaffen habt. Statt Licht herrscht Finsternis, da ihr die Völker immer mehr 
in die Vernichtung treibt“

Dies aus prophezeiter Schrift der Geist des Wahrheit, die Sie im Buch des Wahren Lebens wieder 
finden werden, gesprochen von 1866-1950. Etwas, das an Ihnen in der Alltagsroutine vielleicht 
noch nicht untergekommen ist aber es verheißt eines, einen großen Wendepunkt der Weltgeschichte,
an der Sie teilnehmen dürfen. Und es ist schon weit gediehen!

„Wahrlich, Ich sage euch, mit den Mächtigen von heute wird es zu Ende gehen um denen Platz zu 
machen, die aufgrund der Liebe und Barmherzigkeit zu ihren Nächsten groß und stark, mächtig und
weise sein werden.“

Dies ist nun der Grund warum Sie, von Gott selbst inspiriert  in Seinem Willen einen Brief erhalten,
um das gute Weizenkorn vom Schlechten zu rufen und zu trennen. Es ist bereits der „Tag des 
Herrn“ und das göttliche Gericht ist seit 1866 in Kraft, alles Verheißene hat sich bis heute erfüllt. 
Welches sich aber in der heutigen Zeit immer mehr verdichtet, denn die Erscheinung Jesus Christus 
verheißt nicht Glückseligkeit für den, der nicht kurz anhält und hier der Übermittlung und Seinen 
Worten lauscht! Es ist kein Geheimnis mehr, daß Deutschland im allgemeinen Ausverkauf steht. Es 
ist eine Invasion in Stille und gemäßigt erfolgt, die Gemüter werden gedämpft und unterdrückt. 
Eine Invasion, die ein Land in der Geschichte bis heute nicht kennt und doch wissen sehr viele 
Menschen in Deutschland um die Geschicke ihres eigenen Landes, dem Sie dienen wollen und es 
unterstützen. Sehr viele Wissen, die Spatzen aus dem Ausland flöten bereits ein anderes Lied über 
das Deutsche Volk, da sie diese, jene heutige Regierung erlauben, denn dann droht ihnen mit 
unserem Land und ihrem fleißigen Volk auch ihr eigener Niedergang!

„Euer Herz liebt jene, die euch auf Erden regieren, nicht mehr, weil euer Vertrauen enttäuscht 
worden ist. Ihr habt kein Vertrauen mehr in die Gerechtigkeit oder Großmütigkeit eurer Richter, ihr 
glaubt nicht mehr an Versprechungen, an Worte oder lächelnde Gesichter. Ihr habt erlebt, daß die 
Heuchelei sich der Herzen bemächtigte und auf Erden ihr Reich der Lüge, Falschheiten und 
Betrügereien errichtet hat.“

Wie Sie aus den Heiligen Worten Gottes entnehmen, erkennen Sie exakt das Spiegelbild dessen was
viele Menschen über ihre Repräsentanten heute denken. Viele haben das Land verlassen oder sind 
ohnmächtig, da eine Konsequenz des verantwortlich eigenen Handelns bei Regierenden, durch 
spezielle Verträge der Immunität, ausgehebelt sind. 



Begründet über Vilnius (Wilno) in Litauen, auf dem Sinnboden der Heiligen Maria Magdalena; 
worauf jeder der sich schuldig macht, Vergebung erhält, wo handeln ob Gut oder Böse relativiert 
wird ohne Folgen. Die Wahrheit ist aber; nur dann, wenn er einsieht und bereut, dann ist dies in 
Gottes Gnade möglich. Wer die Schafe, die ihm übergeben worden sind jetzt weiter in den Abgrund 
der Vernichtung treiben will, gleich wo auf der Welt, wird diese Bitternis erleben es zu sehen und zu
erkennen, wem und was er in Wahrheit gedient hat, ich sage Ihnen bereits jetzt, das wollen Sie nicht
erleben! Wer ihm die Instruktionen gab, da gehorchte er bedingungslos ohne die Konsequenzen 
seines eigenen Handelns zu erkennen. Es ist gesagt; der Deutsche Same wird nicht untergehen! 
Bereits im Zweiten Weltkrieg in dem Feuer auf die Städte niederging, während Gott der Heilige 
Geist, in Mexiko sprach. …

„… Wenn ihr daher seht, daß eine Feuerflut vom Himmel herabstürzt, wird dies nicht geschehen, 
weil der Himmel selbst sich öffnet oder das Feuer der Sonne euch martert – nein, es ist das Werk 
des Menschen, welcher Tod und Vernichtung säen wird.“

Soweit, so gut, ist jetzt die Auswahl getroffen, was in Freimaurer-Bünde beschlossen ist, daß 
Deutschland eine herausragende Rolle für unseren Gott und Vater hat, bei Seinem Göttlichen Plan 
der Errettung der Menschheit, während Sie weiterhin unterstützen, den Untergang vorzubereiten, 
auch ihren eigenen, ohne Frage, statt mit neuen Aufgaben und Volksnähe, die Sie noch besitzen, die 
Menschen in eine gute und friedliche Zukunft zu führen. 

Hier in Folge erhalten Sie die unumstößliche Wahrheit eines Gottes, der Alles sieht und dessen 
Befugnisse und Worte über allem Menschlichen steht, denn Er ist der einzige Schöpfer und Gott der
sich immer wieder der Menschheit kundtat, das war und ist so;

„Ihr habt Regierende, in deren Herzen nicht die Gerechtigkeit und Hochherzigkeit vorhanden ist, 
um ihr Volk zu regieren, weil sie hinter dem armseligen Ziel nach Macht und Reichtum her sind – 
Menschen, die von sich behaupten, daß sie meine Repräsentanten sind, und die nicht einmal die 
Liebe zu ihren Nächsten kennen – Ärzte, die das Wesentliche ihrer Mission nicht kennen, welches 
die Barmherzigkeit ist – und Richter, die Gerechtigkeit mit Rache verwechseln und das Gesetz zu 
verderblichen Zwecken mißbrauchen. Alle meine Grundprinzipien wurden von den Menschen 
geschändet, doch nun ist die Stunde gekommen, in der alle ihre Werke gerichtet werden. Dies ist 
mein Gericht, da es Mir zukommt, es zu vollziehen. Deshalb sage Ich euch: Wachet und erfüllet 
meine Gebote der Liebe und Vergebung. 

Doch diese Staunen erregende Welt der Menschen, die sie während Jahrhunderten der Wissenschaft,
der Kämpfe, Kriege und Tränen errichtet haben, werden sie noch mit ihren eigenen Händen und 
Waffen zerstören. 
Wahrlich, Ich sage euch: Ihr lebt bereits am „Tag des Herrn“, ihr seid schon unter seinem Gericht. 
Lebende und Tote werden derzeit gerichtet, vergangene und gegenwärtig Taten werden auf dieser 
Waage (des Gerichts) gewogen. Macht eure Augen auf, damit ihr Zeugen seid, daß die Göttliche 
Gerechtigkeit sich überall spürbar macht.“ 

Wir wissen um das wissenschaftlich zerstörerische Desaster des Unternehmens Cern, daß die 
Menschheit in die Finsternis treibt mit ihrer Zerstörung des Elektromagnetismus und Antimaterie. 
Wir kennen die Portalöffnungen des Jenseits, aus rituellem Brauch der Kirche. Die Kirchenträger 
wissen um diese wichtigen Botschaften Gottes und schweigen! Wir kennen die Vergangenheit 
unserer Geschichte in drei bestialischen Kriegen, wann können wir wirklich Luft holen? Und gerade
deshalb sehen wir der Lüge in das Gesicht und sagen, kehrt um, denn es gibt einen großen 
göttlichen Errettungsplan für die Menschheit im Glauben, der Weg des Lebens und der Gnade. 



Wenn Sie sich entscheiden wollen, ihr Herz zu öffnen und einem untergehenden Westen den 
Rücken zu kehren, auf den vorgezeichneten Weg durch Jesus Christus, werden Sie den Weg in die 
Hoffnung der 1000 Jahre finden. Denn es ist jetzt an der Zeit! Die Offenbarungen des Johannes und 
die Gemeinden sind der lebendige Beweis der Realisierung in unserer heutigen Zeit. Finden Sie 
mehr Informationen und Möglichkeiten sinnvoller menschlicher Unterstützung auf 
www.buchdeswahrenlebens.com. Es ist ratsam, daß sie diese Schriften in ihr Repertoire aufnehmen,
denn es wird Ihnen ihr Leben retten, körperlich aber auch seelisch und vor allem geistig. 
Denn die Materie wird vergehen...

„Heute gleicht diese ganze Menschheit jenem Volk in der Gefangenschaft des Pharao. Man zwingt 
den Menschen Glaubensbekenntnisse, Doktrinen und Gesetze auf. Der größte Teil der Nationen 
sind Sklaven anderer, die stärker sind. Harter Überlebenskampf und Zwangsarbeit unter den 
Peitschenhieben des Hungers und der Erniedrigung sind das bittere Brot, das heute ein großer Teil 
der Menschheit ißt. Ihr armen Völker der Erde – die einen versklavt, andere unterdrückt und die 
übrigen von ihren eigenen Führern und Repräsentanten ausgebeutet!“

Wir wissen um Alles und sehen uns bestätigt kein Teil mehr dieses Fangnetz dieser Welt zu sein, 
daß uns immer mehr durch sinnlose Gesetze, Technik und Wissenschaft einbindet, es ist keine Zeit 
mehr um Heuchelei, Freundlichkeit heischend, versprechend, um dann das Versprechen wieder zu 
zerstören. Es ist jetzt die Zeit für Neue Wege in die Freiheit und Weite der Vergeistigung zu gehen. 
Wir werden erwartet, dafür ist alles geebnet.

„Arme Völker, die ihr auf euren Schultern die Mühsal wie eine unerträgliche Last tragt – jene 
Mühsal, die nicht mehr jenes gesegnete Gesetz ist, durch das der Mensch alles erhielt, was für 
seinen Lebensunterhalt nötig war, sondern die sich in einen verzweifelten und angsterfüllten 
Überlebenskampf verwandelt hat. Und was bekommen die Menschen dafür, daß sie ihre Kraft und 
ihr Leben opfern? Ein gehaltloses Stück Brot, einen Kelch voll Bitternis“ 

Verstehen Sie mich richtig, all dies ist sehr real, es ist keine Phantasie des Glaubens, es ist 
wahrhaftig und sehr nah und es ist für Sie die letzte Möglichkeit über die „Wahrheit des Heiligen 
Geistes“ der Bücher des Wahren Lebens, die alles erklären, zu erwachen. Denn dies, was Sie jetzt 
noch bedienen ist in den „letzten Atemzügen“ also seien Sie für das Volk da. Denn das Böse zerstört
sich selbst und wir stehen auf bereits sehr stark zerstörten Boden.

„In dieser Zeit, in der selbst die Luft, das Erdreich und das Wasser durch Übeltaten der Menschen 
vergiftet sind – wie wenige sind derer, die sich nicht vom Bösen oder der Finsternis anstecken 
lassen!“

Dies nicht nur materiell, nein auch seelisch und geistig zu betrachten. Jeder Mensch auf der ganzen 
Welt wird jetzt immer lauter gerufen, er hört den Ruf in sich und die Menschen werden zu einem 
festgesetzten Zeitpunkt Gottes wie ein Taubenschlag aufbrechen. Auch ich habe den Ruf laut 
gehört...Jeder wird den Ruf hören und ihm auch folgen, auf dem Weg der Wahrheit zum Leben wird
der die Lügen der Geschichte richtigstellen, der Neuer Jünger sein wird, wie vieles bereits auch 
heute offen gelegt ist durch Offenbarungen. 

Es ist die Mahnung, die an Ihr Herz gerichtet ist nur noch einem König zu dienen und die Menschen
in ein frohes, leichtes, ursprüngliches Leben zurückzuführen, in dem Frieden und Liebe wieder 
vorherrschen, wo das Leben noch einen Wert hat. Wenn Sie noch Fragen haben, sehen Sie auf der 
Internetseite eine Kontakt E-Mail, kontaktieren Sie mich, lassen Sie uns sprechen. Denn es geht 
auch um Sie selbst und ihre Familie. Gott ist Allmacht, nichts hat Bestand das sich gegen Ihn 
richtet, das nicht in seinen Gesetzen einhergeht. 

http://www.buchdeswahrenlebens.com/


Diese vermaterialisierte Menschheit hat den Bezug zu ihrem Schöpfer verloren, gerade deshalb ist 
Er wieder mit Seinem Himmelreich auf Erden erschienen. „Gesegnet sei Jesus Christus“;
„Ich sage euch: Obwohl es zutrifft, daß dieser Welt sehr große Prüfungen bevorstehen, werden doch
die Tage des Schmerzes verkürzt; denn das Leiden der Menschen wird so groß sein, daß es 
bewirken wird, daß die Menschen erwachen, ihre Augen zu Mir erheben und auf die Stimme ihres 
Gewissens hören, das von ihnen die Erfüllung meines Gesetzes fordern wird.“ 

Seien Sie mit uns, dieses Schreiben benötigt keine Unterschrift, denn es ist aus dem Herzen auf 
dieses Blatt Papier geflossen. 

Heute, der 03.Januar 2025


